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第1208回例会 5月 16日（水） 

◎ 卓 話 

    苅谷会員、白木会員 

 

第 1207回例会 5月 9日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（1） 

担当：２５周年実行委員会 

 

¾ 点 鐘 

¾ 国 家「君が代」斉唱 

¾ ロータリーソング「奉仕の理想」 

¾ 四つのテストの唱和 
 

≪小森 保敏 会長≫ 

・岐阜南Ｒ.Ｃ・・・渡辺 一君 

・岐阜東南Ｒ.Ｃ・・・川島 和男君 

 

≪小森 保敏 会長≫ 
ご挨拶の前に御報告申し上げたい事がございます。過

日、井戸豊彦様の奥様が亡くなられました。井戸様は、

岐阜北Ｒ．Ｃ設立の祭は、大変御尽力戴きました。そ

れで私と永瀬幹事とで葬儀に参列させて戴きましたの

で一言御報告申し上げます。 

 本日は、行列の出来るお店について話したいと思い

ます。東京・ＪＲ吉祥寺駅北口の商店街で、三十五年

間も毎朝、行列のできる和菓子店があります。移り気

な消費者の心をつかみ続けるのは、なぜなのか。 

 火曜日の定休日以外、間口が二メートルほどの「お

ざさ」の店頭には、決まって早朝から客が並ぶ。お目

当ては羊羹である。 

 一本４５０グラム、５８０円。一日の販売数は１５

０本。一人５本までのルールがあるから、３０番目に

滑り込まないと買えない。 

 開店は午前１０時。長時間待たせるわけにはいかな

いので、午前八時半には整理券を配布。行列はその段

階で、いったん消える。 

 列になる客の声は、１．小豆の風味の豊かで、さっ

ぱりしている。２．安いから、３．並ばないと手に入

らない珍しさ、の三つに集約される。 

 

 生産を増やせば売れるのに・・・・。悪魔

きに耳を貸さないのは、先代の言葉が胸に残

からだ。「貯金通帳のゼロを増やすより、お客

増やしておけば、どんな災難が起きても戸板

起できる」と、経営者の稲垣さんは言ってお

写真家の道を断念して、経営を引き継いだ稲垣

父親の作り上げた「羊羹道」をかたくなに守

仕事をしていることをご紹介申し上げまして

たします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   32／36   88

◇ 本日のホームクラブ欠席者4名 
 岡田忍君・河村訓陸君・竹村博之君・三島

 

       ≪松野 親睦交流委員長≫ 
U 会員誕生祝  

3 日 谷田育子さん 5 日 北川忠

10 日 山口八郎君 11 日 安藤紳

17 日 辻 貞行君  

 
U ご夫人誕生祝 

3 日 国井節子様 9 日 川島良

15 日 苅谷昌子様  

 

U 結婚記念日 
2 日 河村訓陸君 7 日 片桐順

18 日 水川 渥君 19 日 岡田一

30 日 服部洋一朗君  

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田

率先しよう 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ R.I.会長 ウィリアム
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2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 

◇ プログラム委員会 ≪山口 委員長≫ 

 ６月６日は、北川さん、郷さんの卓話になってお

ますが９日が２５周年記念式典ですので、此れの２

周年記念クラブフォーラムを行うと言う事で、例会

更と致します。皆さん、２５周年記念式典の準備を

しくお願い致します。以上です。 

 

◇Ｉ.Ｇ.Ｍ活動 ≪片桐 会員≫ 

世話人の国井会員に代わって報告させて戴きます

今期最後のＩ.Ｇ.Ｍですが予定では、５月１８日で

たが都合により２５日（金）に変更になります。参

者は、リーダー山口会員、国井会員、苅谷会員、北

会員、郷会員、相宮会員、情報委員として久世会員

私で御座います。全員参加ですので宜しくお願い致

ます。以上で御座います。 

 

◇ ロータリー財団委員会 ≪苅谷 会員≫ 

２回目のオリエンテーションが５月６日に御座い

した。派遣学生に対するお話が主な内容で御座いま

た。２６３０地区から派遣した学生でＲ.Ｉの主旨に

わない行動をとっていると言う事でＲ.Ｉの方から

つく指摘をされていると言うお話が御座いました。

次期留学生ですが多治見から三宅麻美さんがイギ

スへ、伊原優子さんもイギリスへ、各務ヶ原の苅谷

宣さんがフランスへ、浦島史果さんもフランスへと

う事で、すべて岐阜の方が留学されます。 

 あと学友会のメンバーの方が１２人程来ており

して其々、留学した時の参考になる話をしてくれま

た。５時間という長丁場でして私の様なタバコ吸い

は、少々つろう御座いました。 

 当ＲＣ推薦の伊原さんには、６月９日の２５周

記念と８月の例会に来て頂いて、挨拶をして戴く事

なっておりますので宜しくお願い致します。以上で

座います。 

 

◇ 幹事報告 ≪永瀬 幹事≫ 
１．能登半島地震に対する義援金の御礼状が２６１

地区のガバナーから来ております。 

２．再来週２３日の例会ですがバズ例会となります

で当都ホテル１階の中華『四川』にて行います。時

は、同じで御座います。 

３．本日、御婦人の会の案内を皆様にお渡し致しま

た。沢山の参加を御願いしたいと思います。 

以上、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 親睦交流委員会≪松野 委員長≫  
２５周年記念式典の出欠が本日迄となっております。

まだ、半数以上の方が出ていませんので今日中に御願

い致します。また、欠席の方も登録費として１万円必

要となりますので、その点、ご理解の程、御願い致し

ます。 

◇ ニコニコボックス  

≪安藤 武司 親睦交流委員≫ 

＊森本時夫君、若山和正君･･･２５周年記念実行委員

長のご努力に感謝致します。 
＊苅谷二郎君･･･家内の傘寿を祝う事が出来ました。 

＊片桐順一郎君･･･結婚記念のお祝い品を戴き有り

難う御座いました。 
＊小島正三君･･･川島先生、ようこそ！ 
＊後藤 保君･･･嬉しい事がありました。 

＊長野鉄司君･･･楽しい事がありました。 

＊谷田育子さん･･･誕生日を祝って戴き有難う御座

いました。３回目の成人式です。 
＊波多野光裕君･･･長良川清掃、気がつくのが遅く、

欠席でした。すいません。 
＊安藤紳一郎君･･･今月、４７回目の誕生日です。 
＊安藤武司君･･･北海道遠征ゴルフ例会に多数のご

参加、有難う御座いました。 

 
クラブフォーラム（１０） 

◇ ２５周年記念式典実行委員会 ≪森本 委員長≫ 
 我クラブも２５年が経ち、この期を境に新生岐阜北

Ｒ．Ｃを目指す節目にしようと言う事でこの式典を開

催すると言う事は、皆様にコンセンサスを得て今日迄

進めて参りました。 

 開催日まで、いよいよ後一ヶ月となりました。 

今日は、各委員長さんより、進捗状況、今後一ヶ月間

のやるべき事等の御報告を戴きます。 

 

◇ 総務委員会 ≪国井 委員長≫ 

 来賓の方に案内状を出しまして２名の方以外は返答

が来ております。残念なのですがガバナーが会議に出

席の為、来て貰えないと言う事で地区幹事を指名して

当日はお邪魔するとの事です。また５クラブの会長さ

ん、幹事さんにも出したのですが都合のつかない方が

いらっしゃいまして、副会長、副幹事になりますがプ

ログラムの来賓名はこの方の名前で行うと言う事で準

備をしております。最終の来賓数は、インターアクト

顧問の先生が欠席と言うことで１８名になります。 

 当日のプログラムは、遅くとも来週までに完成させ

て 1００部印刷をすると言う事で準備を進めておりま

す。以上で御座います。 

 

 

 

 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

◇ 記録委員会 ≪谷田 委員長≫ 

 記念写真の席順を作成してまいりましたが変更等

あると言う事で、再度作成し、皆様に確認をして頂

予定でごさいます。写真撮影会場が変わりましてま

決まっておりませんが決まり次第ご報告致します。

５周年記念の記録については、週報を少し充実した

たちにすると言う事でやらせて戴きます。此れも経

節減の為ですのでご理解の程御願い致します。以上

御座います。 

 

◇ 式典委員会 ≪服部委員長≫ 

 来賓の方のネームプレート、執行役員の方の名札

来賓テーブル席の名札作成等が御座います。これらは

全て準備が出来ております。式典の司会を岡田一二

会員が行うと言う事で今原稿を作成中です。 

以上で御座います。 

 

◇ 記念事業委員会 ≪岡川 委員長≫ 

川原町通りと言う看板を１００万円の予算で御願

してありますが町内会の方からもう少し予算を上げ

欲しいと言う要望が御座いました。例会終了後、再

市役所に塚原会員と行きまして値段等の交渉をして

いります。前回私が行けませんでしたので森本委員

に行って戴きましたので詳しくは委員長から御願い

します。 

・森本委員長より・・・岡川さんが出張と言う事で

が代わりに行きました。設置場所の設定や町内から

う少しいい物にして欲しい等の要望が御座いました

どういう物を造るかはお任せするとして、予算の方

１割程のプラスであれば私の責任において事後承諾

取ってでも了解して貰いますからと言うお話をさせ

戴きました。後、順調に行けば式典の前に贈呈式が

えるので岐阜市としてはその様にして上げたいと言

てくれているのですが今のままだと間に合わなくな

出来るだけ努力は致しますと言う御話が御座いまし

以上で御座います。 

 
◇ 祝宴委員会 ≪松野 委員長≫ 

祝宴の司会は、私が担当します。記念演奏は岐阜

交響楽団、ＢＧＭやロータリーソング等は、楽団の

りあいの方のピアノ演奏を予定しております。乾杯

音頭は篠田ガバナーに御願いしておりましたが欠席

すので早急に誰にするかを決めたいと思います。後

記念品を何にするか高島屋のパンフレット等で検討

です。祝宴の詳細スケジュールは、来週までに決め

いと思っております。以上で御座います。 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 会場委員会 ≪宮田 委員長≫ 

 お手元の図にあります配置になっております。看板

の件ですが当初、式典会場と祝宴会場とに持ち歩いて

行う予定でしたが時間の関係で無理ですので２つ作り

まして両方につける事で進めて行きたいと考えており

ます。以上で御座います。 

森本委員長より・・・先程、都ホテルより例会後に

打合せを御願いしたいとの事でした。内容は輝の間で

直前まで結婚披露宴を行っているのでその前で受付け

をするのは無理なので場所を変えてほしいと言う事の

様です。先程言いました看板の件ですが予定時間のず

れにより移動に無理が生じましたので次の打合せで詳

細を説明し、２つ作る事の承認を得たいと思っており

ます。後、会員表彰の方が２名いらっしゃいますがこ

の準備を出席委員会か２５周年の総務委員会で行うか

もう一度検討して決めて行きたいと思っております。 
 来週の例会終了後にもう一度委員長会議を開き、そ

こで再確認をさせて戴きたいと思います。また、６月

６日の例会は、卓話の時間を譲って戴き、最後の確認

とリハーサルを行いたいと考えております。各委員会

の皆様には大変御足労をお掛けしますが宜しくお願い

致します。 

時間も参りましたので此れで終了させて頂きます。

有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¾ 閉会の辞 ≪小椋 副会長代理≫ 

 

¾ 点  鐘 

 

 

 

 次回例会のご案内 5月 23日（水） 

 

・100万＄ 

・クラブフォーラム（12）バズ例会 

 

  担当 会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


